

Actuellement en vacances en raison de la trêve parlementaire, la députée Bénédicte Peyrol fera à la rentrée un retour sur ses premiers mois de mandat et son activité à l'Assemblée Nationale. Elle présentera également son équipe parlementaire.

### VICHY Des écoliers connectés

Cinq classes mobiles sont en cours de mise en place dans les cinq écoles élémentaires de Vichy (Paul-Bert, Pierre-Coulon, Georges-Méchin, Sévigné-Lafaye, Jacques-

### CHAÎNE HUMAINE Montpertuis

L'association Danger Montpertuis souhaite continuer les actions. Après une première chaîne humaine samedi dernier (ci-dessous), les membres souhaitent en organiser une nouvelle du côté de Bellerive le 3 septembre. Ils manifesteront également devant le siège de Vichy Communauté.

### BASSIN DE VICHY Perturbations

Des perturbations de circulation sont annoncées par le Conseil départemen-

### LAPALISSE Collecte de sang

Une collecte de sang est organisée le vendredi 25 août de 17 h 30 à 19 heures par l'Établissement français du sang de Moulins.

### Sacs

La distribution des sacs jaunes à domicile est en court sur le secteur de Lapalisse et des environs. Pour les habitants qui ne seraient pas approvisionnés, rendez-vous le 1<sup>er</sup> jeudi de chaque mois, de 8 h 30 à 12 h 30, sur le parking du tabac-presse à Lapalisse pour en recevoir.

## SUR LE PONT DE BELLERIVE



### Chaîne humaine contre le danger Montpertuis

Une centaine d'opposants au projet d'installation d'une raffinerie d'éthanol sur le site de Montpertuis ont manifesté samedi après-midi dans les rues de la cité thermale. Regroupés devant La Poste, les membres du Mouvement Danger Montpertuis, présidé par Isabelle Filatov, se sont rendus en cortège jusqu'au pont de Bellerive pour y former une chaîne humaine. De prochaines manifestations sont déjà prévues.